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第４回苫小牧市地域福祉計画推進委員会 会議録 

■日  時 

令和元年 6月 12 日（水） 午後１時 30 分から午後２時 10分 

■場  所  

苫小牧市役所 9階 会議室 

■協議事項 

（１）次期地域福祉計画の見直しについて 

（２）市民意識調査の内容について 

（３）地域福祉計画推進委員会の今後のスケジュール（案）について 

■会議資料 

次期地域福祉計画の見直しについて 

市民意識調査の内容について 

地域福祉計画推進委員会の今後のスケジュール（案）について 

講義「今後の地域福祉のあり方～全国の先進地域から学ぶ～」 

■出席委員 

岡田委員長、伊藤副委員長 

園田委員、井上委員、宮津委員、桃井委員、八嶋委員、荒木委員 

松尾委員、金谷委員、山﨑委員、板野委員、長田委員、田中委員 

髙橋委員 

■欠席委員 

新庄委員 

■事務局 

 柳沢部長、澤田次長、山田次長、大橋課長、池田課長補佐 

石橋主査、櫻井行政事務研修員 
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■会議概要 

＜開 会＞ 

（事務局 大橋課長） 

本日は、お忙しいところ、御出席いただきましてありがとうございます。 

まず初めに、この度の推進委員会委員の改選にあたり、福祉部長の柳沢より委 

嘱状を交付させていただきます。委員は自席でお立ちの上、お受け取りくださ 

い。 

≪委嘱状交付≫ 

（事務局 大橋課長） 

それではただ今より、第４回苫小牧市地域福祉計画推進委員会を開催させて 

いただきます。開会にあたりまして、福祉部長の柳沢より御挨拶申し上げます。 

～部長挨拶～ 

（事務局 大橋課長） 

  なお、本日、新庄勝美委員が欠席となっております。それでは、委員の皆様 

から、一言ずつ自己紹介をしていただきたいと思います。園田委員から時計回 

りでお願いいたします。よろしくお願い致します。 

～委員挨拶～ 

（事務局 大橋課長） 

ありがとうございました。それでは、本委員会の委員長と副委員長の選出を 

行いたいと思います。委員長は、苫小牧市地域福祉計画推進委員会設置要綱第 

５条第２項に基づき、各委員の互選によって選出されることとなっております 

が、皆様からご意見ありますでしょうか。 

「事務局一任」の声 
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（事務局 大橋課長） 

事務局一任との声がありました。事務局といたしましては、岡田委員にお願 

いしたいと考えておりますがいかがでしょうか。 

「異議なし」の声

（事務局 大橋課長） 

ありがとうございます。それでは、本委員会の委員長は、岡田委員に決定し 

ました。岡田委員は委員長席へ御移動の方、お願いいたします。 

≪自席から委員長席へ移動≫ 

（事務局 大橋課長） 

それでは、岡田委員長から委員長就任にあたりまして、一言御挨拶を頂戴し 

たいと思います。 

～岡田委員長挨拶～ 

（事務局 大橋課長） 

ありがとうございました。つづきまして、副委員長でございますが、本委員 

会設置要綱第５条第２項により、委員長が指名することとなっておりますので、 

岡田委員長より御指名をお願いします。 

（岡田委員長） 

それでは、私といたしましては、社会福祉協議会の伊藤康博事務局長を副委 

員長にお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

「異議なし」の声 

（事務局 大橋課長） 

それでは、副委員長には伊藤委員にお願いしたいと思います。伊藤委員から、 

副委員長就任につきまして一言御挨拶をお願いいたします。 
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～伊藤副委員長挨拶～ 

（事務局 大橋課長） 

伊藤副委員長ありがとうございます。それでは、ここからの進行は岡田委員 

長にお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

（岡田委員長） 

それでは、委員長といたしまして、今日の議事を進めさせて頂きたいと思い 

ます。まず、議事(１)「次期地域福祉計画の見直しについて」事務局より説明 

をお願いします。 

（事務局 櫻井行政事務研修員） 

 ≪資料１の説明≫ 

資料１ 次期地域福祉計画の見直しについて

（岡田委員長） 

  ただいま、次期地域福祉計画の見直しについて事務局から説明がありました 

が、これにつきまして委員の皆様から何かご意見・ご質問はありますか。 

 こういう取り組むべき事項ということで、これから委員会で検討していくこ 

とになると思いますのでよろしくお願いします 

 ではつづきまして、議事(２)「市民意識調査の内容について」事務局より説 

明をお願いします。 

（事務局 石橋主査） 

≪資料２の説明≫ 

  資料２「市民意識調査の内容について」 

（岡田委員長） 

市民意識調査に内容について説明がありました。これは地域福祉に対する市 

民の意識の把握について具体的な計画改定のための基礎資料にすることが目的 

でございますが、これに関して皆様から何かご意見・ご質問はありますか。 

 これは次の議事「今後のスケジュール」にも関連することではございますの
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で、では次の議事(３)「地域福祉計画推進委員会の今後のスケジュール（案）に

ついて」を事務局より説明をお願いします。 

（事務局 石橋主査） 

≪資料３の説明≫ 

  資料３「地域福祉計画推進委員会の今後のスケジュール（案）について」 

なお、資料に関する御意見等につきましては、事後に取りまとめを行いたい 

と思いますので、御意見がございましたら、別紙意見用紙にてＦＡＸいただく 

か、若しくは返信用封筒にて６月１７日（月）までに御提出くださいますよう 

お願いします。 

  事務局から以上です。 

（岡田委員長） 

ただいまの説明に関して皆様から何かご意見・ご質問はありますか。 

 何かあったら、１７日までということでよろしいですか。 

（事務局） 

はい。 

（岡田委員長） 

他にご意見等なければ、最後に事務局から何かございますか。 

（事務局 石橋主査） 

  次回の推進委員会は１０月ごろを予定しておりますので、開催日が決まりま 

したら皆様にご連絡させていただきます。９月２０日開催の社会福祉法人ゆう

ゆうの大原先生の基調講演につきましも事前に御連絡いたします。 

また、本日の議事録については、７月中にお送りさせていただきます。本日

はありがとうございました。 



-6- 

＜閉 会＞ 

（岡田委員長） 

それでは、これをもちまして本日の議事の内容は全て終了いたしました。今

回の「苫小牧市地域福祉計画推進委員会」をこれにて終了いたします。どうも

ありがとうございました。 


